

¿QUE BENEFICIOS OBTENDRÉ?

A través de la formación de Cábala Evolutiva® El Legado de María Magdalena©, obtendrás conocimiento detallado de todos tus procesos de aprendizaje y podrás tomar conciencia de ellos para poder estructurar de forma concreta tu plan de vida y cómo llevarlo a cabo; en definitiva, evolucionar.

El método de esta formación práctica de Cábala te dará información de primera mano de tu subconsciente, del cual podrás averiguar todos sus secretos para poder limpiar todos tus patrones limitantes.

A su vez, esta formación te hará consciente de cuál es el verdadero propósito de tu vida, tu verdadera vocación, esa llamada del alma que muchas veces queda acallada por nuestra mente egoica.

La Cábala Evolutiva® supone el fin de la búsqueda y el principio del reencuentro con nosotros mismos, con nuestra verdadera esencia.

Esta formación de Cábala Evolutiva® te proporciona una poderosa herramienta de auto-reconocimiento que nos hace conscientes de que todo lo que necesitamos ya está en nosotros y que tan solo tenemos que despertarlo. Así permitimos que todas las respuestas se revelen en nosotros.

FORMATO

Esta formación de Cábala ha sido concebida como un camino de transformación profunda. La experiencia en cada paso será la base esencial de tu aprendizaje.

El curso se desarrolla como un viaje interior en el que, a través de tus propias vivencias, aprenderás a reconocer la verdad del conocimiento y descubrirás que las respuestas ya están dentro de ti, esperando ser reveladas.

Es un formato vivencial dividido en 11 módulos, en los cuales irás explorando la sabiduría cabalista y tu propio ser para que la transformación se dé de manera natural. La formación dura 9 meses, un tiempo simbólico que refleja un proceso de gestación interna. En cada módulo combinaremos teoría y práctica para hacer el aprendizaje más ameno e integrador.

Para acompañarte en este proceso, contarás con mentorías semanales en directo junto a Maravillas de Magdala. Estas sesiones están diseñadas para reforzar tu comprensión, aclarar dudas y profundizar en los temas clave, brindándote un espacio de conexión y aprendizaje.

Nos reuniremos QUINCENALMENTE, los lunes y jueves de 19:00 a 20:30 (hora Madrid).

Si no puedes asistir en directo, no te preocupes: todas las sesiones quedarán grabadas para que puedas verlas cuando quieras.

CONTENIDO

En este módulo introductorio, se presentará el origen de la Cábala Evolutiva y se explicarán las leyes cabalistas que rigen el universo. Además, se explorará el árbol de la vida y sus 10 Sefirots, que son la estructura central de la Cábala.

Se explorará el significado de cada arcano y se analizarán sus interpretaciones tanto en su aspecto iluminado como en su aspecto retrogrado. Los arcanos son una herramienta muy valiosa para conocer y entender aspectos de nuestra vida y de nuestra personalidad.

proyecto sentido y los protocolos para sanar. Podrás comprender mejor las circunstancias de su vida y las razones por las que elegiste nacer en su familia y en su entorno. Al comprender las experiencias de tu gestación y primeros años de vida, podrás descubrir patrones y tendencias en tu forma de ser y en tu modo de relacionarse con los demás. Esto te permitirá trabajar en tu desarrollo personal y en su sanación emocional, superando patrones negativos y reforzando aspectos positivos de tu personalidad

Este módulo aborda la estructura del alma, el

6

Conectarás con la esencia de tu Ser a través del conocimiento de los Ejes de Tensión que se ha puesto tu alma para esta vida.

11

Se enseñará de manera práctica el método para leer e interpretar las cartas cabalistas, para poder aplicar todo lo aprendido en el curso

7-8

Conocerás la Numerología Pitagórica para identificar a todo nivel, cuáles son las tareas de aprendizaje y cómo sanarlas. Además, aprenderás sobre los llamadores de consciencia, que son síntomas físicos y psicológicos que se presentan como consecuencia de no realizar las tareas asignadas para esta vida. Podrás identificar si estás haciendo tus tareas o si necesitas trabajar en ellas para avanzar en tu camino de vida..

9

En este módulo, se explorarán los enfoques erróneos que generamos en nuestra vida pasada y que comprometieron el cumplimiento de nuestras tareas. Esto te ayudará a entender mejor las razones detrás de tus patrones de comportamiento y te permitirá trabajar en ellos para mejorar tu vida presente y futura.

10

Podrás realizar comparativas con la relación de pareja para conocer los aprendizajes que tienes con esa relación. Esto te permitirá entender mejor los desafíos y oportunidades en tu relación actual y trabajar en ella para crecer juntos.

PROFESORES



Maravillas de Magdala

Investigadora, Coach y Profesora de Cábala Evolutiva

Legado de María Magdalena y el Legado de Yeshua. Mi enfoque se fundamenta en el estudio y la integración de la Cábala Esenia y Cábala Judía, creando un método innovador que nos proporciona un mapa detallado de nuestra vida. A través de este enfoque, enseño cómo cada acontecimiento tiene un propósito transpersonal y espiritual, permitiendo así una conexión profunda con la esencia de nuestro ser para vivir una vida plena y feliz en todas las áreas de nuestra existencia.

Experiencia y Formación

Mi pasión por la Cábala me ha llevado a formarme en las más prestigiosas escuelas de Cábala Judía y Cábala Esenia. Además, he ampliado mis conocimientos en áreas como el Santo Grial, Registros Akáshicos, Constelaciones Familiares, Hipnosis Clínica, PNL, Péndulo Hebreo, 72 Nombres de Dios, Hebreo Bíblico, y Coach Existencial, entre otros.

Compromiso y Trayectoria

Durante más de dos décadas, he tenido el privilegio de acompañar a personas en sus procesos de crecimiento personal, profesional y de pareja. Mi enfoque se centra en guiar a mis alumnos y clientes hacia la realización de su potencial más elevado, reconociendo su singularidad y especialidad. A través de mi labor, he formado a más de 5000 alumnos, compartiendo con ellos la sabiduría y la profundidad de la Cábala, más allá de cualquier religión o dogma, desde la esencia del espíritu y la comprensión de que cada experiencia en la vida es una oportunidad de crecimiento.

¿PARA QUIÉN ES ESTA FORMACIÓN?

- Buscadores de la Verdad: Personas con un anhelo profundo de introspección y autoconocimiento, dispuestos a emprender una travesía de transformación personal profunda y duradera.
- Futuros Líderes del Cambio: Aquellos que sienten la llamada a guiar y acompañar a otros en sus propios viajes de crecimiento, buscando hacerlo desde una posición de entendimiento profundo y compasión.
- Terapeutas : Profesionales ya formados en distintas metodologías que buscan enriquecer su caja de herramientas con la sabiduría de la Cábala Evolutiva®, añadiendo una dimensión espiritual y cósmica a su práctica.

Estás a solo un paso de desentrañar los misterios de tu mapa de vida. Nuestra formación te espera para desbloquear los secretos de tu existencia, guiarte hacia tu propósito más elevado y equiparte para llevar luz a la vida de otros.

INFORMACIÓN Y RESERVAS





+34 617 479 289



www.sabiduriaflordelis.com



info@sabiduriaflordelis.com

